



# Compte rendu de réunion

## Lieu : District Mosellan de Football

### Commission Futsal

Metz, le 29 avril 2024

**Personnes présentes :** René BECKER- Sébastien WICKER - Jamel GUESMIA- Marvin JACQUES- Germain MULLER - Tom LAURENT.

#### Ordre du jour :

- 1) Organisation de la journée du 01 Mai 2024.
- 2) Match non joué
- 3) Divers

#### 1. Organisation de la journée du 01 mai 2024 et du Final Four.

1.1) Le président de la commission annonce que la journée du Final Four se jouera bien à Metz au Palais des sport Saint-Symphorien de Longeville-les-Metz comme initialement prévu et que le club support pour la restauration et la buvette sera le club METZ ESAP.

1.2) Le président annonce qu'une réparation des tâches sera effectuée et propose de faire cela ensemble.

La commission a donc retenu l'organisation suivante :

- Marvin JACQUES table de marque
- Sébastien WICKER Accueil des équipes et remise des bouteilles d'eau et des maillots
- Loïc PAULIN Responsable des arbitres
- Pierre BLECHSCHMIDT Responsable des arbitres avec PAULIN Loïc
- Gérard WINTER : réception et signature des feuilles de matchs

Tom LAURENT, agent de développement du DMF, s'occupera de la partie communication Il annonce qu'il ne fera pas de live cette année en revanche il fera un teaser qui sera diffusé sur les réseaux sociaux ainsi que sur le site du DMF

1.3) Le président s'occupe de la récupération des coupes et diplômes au DMF

#### 2. Match non joué.

Le président de la commission annonce que le match opposant le club METZ APM contre le FC WOIPPY initialement programmer au 29 novembre 2023 ne s'est pas déroulé. Un mail de rappel a été envoyé par Lucas JOPPE en date du 21 février 2024 rappelant que les matchs en retard doivent être joués obligatoirement pour le 18 avril 2024 au plus tard. Ce mail est resté sans suite de la part des clubs. De ce fait la Commission Futsal propose de transmettre le dossier à la commission compétente pour statuer.

#### 3. Divers + Tour de table

A noter que le classement du Fair-play Seniors et U 18 sera communiqué aux clubs.

Sébastien WICKER, secrétaire de la Commission Futsal  
René BECKER, président de la Commission Futsal